



南宮神社鐘撞堂 (右奥は本殿) いずれも市指定重要文化財

南宮神社の鐘撞堂

ふちゅう歴史散歩 vol.117

大晦日に除夜の鐘の音を聞いて、新年を迎えられた人も多いと思います。今は、一般的に鐘はお寺で撞きますが、かつては神社にも多く鐘撞堂が設けられていました。日本に仏教が伝わって以降、神道は仏教と深く関わるようになり、神社に寺が併設されるのもその一つです。また、神像が造られるようになったのも仏教の影響です。神仏習合の時代が長く続き、鐘撞堂も多くの神社に設けられました。しかしながら、明治時代になり、政府の神仏分離令によって神社境内の鐘撞堂の多くが取り壊されたため、現在は神社に鐘撞堂が所在することが極めて珍しくなりました。

栗柄町の南宮神社には、近くに神宮寺が所在するとともに、境内に17世紀中頃建立の鐘撞堂が当時の姿で残っていて、大変貴重なものです。南宮神社には、他にも地域の人が守り伝えてきた貴重な文化財が数多く所在しています。1月24日には、文化財防火デーにあわせた防火訓練が行われます。これからも大切にされ、未来へ引き継がれていくことでしょう。

—市民レポーターが府中の魅力を投稿します—

ふちゅう Sai 発見!

コロナ禍でのgo to香川 高校生編 その74



投稿者 (文と写真)
府中東高校2年
下江颯太くん

今回僕たちは、修学旅行の代わりに代替旅行として香川県のレオマワールドと四国水族館へ行きました。当日は生憎の雨でしたが、とても楽しい旅行でした。

レオマワールドではジェットコースター・ゴーカー・空中ブランコなど楽しいアトラクションや、お昼にはうどん・親鳥やひな鳥のモモ肉をオープンで焼き上げたおいしい食べ物などがたくさんありました。四国水族館には、身近に住んでいる魚からイルカなどこの辺りでは見ることのできない生き物までいました。その中でも僕は、アカメという魚がお気に入りです。とても楽しい旅行でしたが、次は晴れている日に行きたいです。



府中市RCCラジオ番組「府中に夢中！」

毎週月曜日16:30~16:45 (そのうちの5分間) RCCラジオ (1530KHz)

放送日	放送内容
1月4日(月)	子どもの作品「南小学校」
1月11日(月)	子どもの作品「上下北小学校」
1月18日(月)	企業・起業者紹介「ウエルジンジャー(株)」
1月25日(月)	企業・起業者紹介「松葉製作所」

2年目に突入!

ラジコでも聴ける!

公式SNS facebook

スマホアプリ radiko (ラジコ)

府中市メール配信サービス

